

FRISCH RESTAURIERT ist diese Schrotmühle aus den 1950er Jahren, die nun im Backhaus des Knielinger Museumsvereins eingezogen ist. Foto: Erich Frei

Schrotmühle für Museumsverein

BNN – Im Backhaus des Knielinger Museumsvereins steht neuerdings eine frisch lackierte Schrotmühle. Museumsmitglied Erich Mühl aus Edesheim in der Pfalz hat die Mühle aufwendig restauriert und sie aus zwei ausrangierten Mahlwerken aus den 1950er Jahren zusammengebaut, heißt es in einer Pressemitteilung des

Vereins. Das nächste Ernte- und Museumsfest kann also kommen. Unter dem Slogan "Vom Korn zum Brot" können Besucher dann hautnah miterleben, wie mit dem Mähbinder Getreide gemäht und zu Garben gebunden wird. Das in Säcken abgefüllte Korn kommt anschließend zur Schrotmühle und wird zum frischen Mehl, aus dem knuspriges Brot gebacken wird. Beim Museumsverein können Besucher authentisch erleben, wie in früheren Zeiten gearbeitet wurde.